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La UAEM en la prensa: 
 
Inicia actividades la nueva maestría en Ingeniería Ambiental 
Este 26 de enero iniciará actividades la nueva maestría en Ingeniería Ambiental y Tecnologías Sustentables 
de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), 
anunció la directora de esta unidad académica, Rosa María Melgoza Alemán. Esta nueva maestría tiene por 
objetivo prevenir y generar un desarrollo sostenible del medio ambiente en los procesos industriales, así como 
la formación de especialistas e investigadores en la mejoría de los procesos industriales, mediante la 
adopción de prácticas que tomen en cuenta los factores ambientales, económicos y sociales. Los alumnos 
inscritos deberán presentarse a una entrevista los días 19 y 20 de enero, la publicación de resultados será el 
21 y el proceso de inscripción será el 22 y 23 de enero para iniciar actividades del semestre el próximo 26 de 
enero de 2015. La maestría en Ingeniería Ambiental y Tecnologías Sustentables de la Universidad Autónoma 
del Estado de Morelos estará dirigida a los ingenieros industriales y áreas afines para desarrollar 
conocimientos como consultor ambiental, técnico medioambiental en ayuntamientos, asesor para la gestión 
medioambiental en empresas y la docencia. 
Capital Morelos, (UAEM), 
http://mexico.patobot.com/?m=periodico-el-caudillo-cuernavaca-morelos-mexico&s=1&id=1478. 
 
Convoca la UAEM a proceso de admisión a la Maestría en Producción Editorial 
La Universidad Autónoma del Estado de Morelos, a través de la Facultad de Humanidades y la Facultad de 
Artes, convoca a los interesados en ingresar a la sexta generación del programa de Maestría en Producción 
Editorial, a participar en el proceso de admisión para la generación 2015-2017. De acuerdo con la 
convocatoria, este posgrado tiene por objetivo formar profesionales de la producción editorial, pretende formar 
individuos capacitados de manera integral que puedan incorporarse exitosamente en el ámbito editorial estatal 
y nacional, ya sea llevando a cabo labores específicas de la cadena editorial o en la creación, planteamiento y 
supervisión de proyectos y estrategias editoriales en su totalidad. 
La Unión de Morelos, p.17, (Salvador Rivera), 
 
Listo el proyecto para la creación de más pueblos mágicos 
La Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) finalizó la elaboración 
del proyecto de propuesta para otorgar el rango de pueblos mágicos a las localidades de Tlaltizapán, 
Atlatlahucan, Zacualpan de Amilpas y Yecapixtla por su amplio contenido de patrimonio natural, cultural e 
histórico, informó Gerardo Gama Hernández, director de esta unidad académica. Gerardo Gama indicó que ya 
concluyó la entrega de la primera parte de la documentación y diagnóstico que solicita la Secretaría de 
Turismo federal, para evaluar la propuesta de inscribir a estas comunidades como candidatos a pueblos 
mágicos. Detalló que en esta etapa, el proyecto tiene que cumplir con 10 requisitos entre los que se 
encuentran mejoramiento de imagen urbana, conservación del patrimonio de cultura turística, impulso de 
empresas comunitarias, entre otros. El director de esta unidad académica anunció que en las próximas 
semanas los integrantes del comité de la Secretaría de Turismo federal visitarán los municipios propuestos y 
continuarán con la evaluación de las características de los lugares y, finalmente, emitirán un dictamen en julio 
de 2015 para determinar cuáles localidades propuestas adquieren el rango de pueblo mágico. 
Capital Morelos, (UAEM), 
http://mexico.patobot.com/?m=periodico-el-caudillo-cuernavaca-morelos-mexico&s=1&id=1478. 
 
Anuncia Enfermería foro con estudiantes de posgrado 
Difundir y presentar trabajos y avances de investigación cualitativa y cuantitativa, así como la presentación de 
carteles y ponencias magistrales, es el objetivo del segundo foro de estudiantes de posgrado: La investigación 
en enfermería, una herramienta esencial en la mejora de la calidad del cuidado a la persona, la familia y la 
comunidad, que realizará los días 29 y 30 de enero en la Facultad de Medicina de la UAEM. Miriam Tapia 
Domínguez, jefa del Programa de Maestría en Enfermería de esta unidad académica, anunció que durante 
este segundo foro, además se busca intercambiar conocimientos y experiencias producto de la investigación 
científica en enfermería, en los ámbitos asistencial, administrativo y docente. De igual manera, dijo, se 
pretende fomentar el encuentro de estudiantes de posgrado de las diferentes escuelas y facultades de 
Enfermería, cuyos intereses comunes permitan el establecimiento de redes de investigación, que contribuyan 
al mejoramiento de los estándares para un mejor cuidado de la población. Tapia Domínguez, destacó que se 
difundirá la investigación de enfermería en materia de la salud mental, física y ocupacional de la población y 
sobre todo, se podrá compartir experiencias en la atención especializada de enfermería con profesionales, 
precisó, al tiempo de agregar que se llevará a cabo la presentación de trabajos de investigación, avances en 
investigación cualitativa y cuantitativa, presentaciones de carteles y ponencias magistrales. 
Capital Morelos, (UAEM), 
http://mexico.patobot.com/?m=periodico-el-caudillo-cuernavaca-morelos-mexico&s=1&id=1478. 
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Impartirán UAEM e IMIPE diplomado en transparencia y rendición de cuentas 
La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el Instituto Morelense de Información Pública y 
Estadística (IMIPE) en el mes de febrero ofrecerán, de manera conjunta, el diplomado "Derecho de acceso a 
la información, transparencia y rendición de cuentas: elementos básicos en la contribución en una eficiente 
administración pública". En conferencia de prensa, Laura Patricia Ceballos Giles, directora de la Facultad de 
Contaduría, Administración e Informática (FCAeI) de la UAEM, y Víctor Manuel Díaz Vázquez, consejero 
presidente del IMIPE, explicaron que el diplomado está dirigido a estudiantes, docentes, representantes 
populares y de partidos políticos y busca impartir los elementos básicos en materia de acceso a la 
información, con el fin de desarrollar acciones que eficienten la administración pública en las instituciones en 
México. 
La Unión de Morelos, p.17, (Salvador Rivera), 
http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/65592-impartir%C3%A1n-uaem-e-imipe-diplomado-en-
transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-cuentas.html 
Capital Morelos, p.3, (Sin firma). 
Diario de Morelos, p.7, (Marcela García). 
 
Esquela 
Se publica esquela por el fallecimiento del Sr. Isidro Hernández Manzo, quien fuera padre de la Licenciada 
Ethel Barbara Hernández Tellez, Directora de Prensa de la Dirección General de Comunicación Social de la 
UAEM. 
La Unión de Morelos, p.7. 
El Regional del Sur, p.10. 
La Jornada Morelos, p.7. 
 

Estatal:  
 
Fomenta Upemor cuidado del agua 
La Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) es la primera institución de educación superior 
con un Espacio de Cultura del Agua (ECA); desde marzo del año pasado trabaja en la preparación de talleres 
sobre la materia y a partir de junio dicho espacio se abre al público. El objetivo del mismo es la 
concientización sobre el ahorro, uso eficiente y alternativas de manejo del vital líquido. Para ello ha participado 
en foros como la Semana de Ciencia y Tecnología, la Cumbre Infantil Morelense por el Medio Ambiente y en 
Alternativas Verdes. La Upemor impartió capacitaciones a empresas, como al personal del hospital Henri 
Dunant; además de talleres para niños y jóvenes en diferentes espacios. La Comisión Estatal del Agua 
(Ceagua) en coordinación con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), realizó este mes la entrega de 
material didáctico para el ECA de Upemor, con el cual ya están programados talleres para este año. 
Diario de Morelos, (DDM Staff), 
http://www.diariodemorelos.com/content/fomenta-upemor-cuidado-del-agua. 
La Unión de Morelos, p.18, (Sin firma). 
 

Nacional: 
 
Jaime Valls, nuevo secretario ejecutivo de la Anuies; releva a José Aguirre 
Jaime Valls Esponda, ex rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, es el nuevo secretario ejecutivo de la 
Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies). Durante la 23 sesión 
extraordinaria de la Asamblea General de la Anuies, que se celebró ayer por la mañana en el Palacio de la 
Escuela de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). 
La Jornada, p.33, (Arturo Sánchez Jiménez). 
La Crónica de Hoy, p. 9 (Cecilia Huerta) 
El Universal, (Mariana León), 
http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/jaime-valls-nuevo-titular-de-anuies-222395.html 
 
Exige el director del IPN a estudiantes definir quiénes serán los interlocutores 
Para retomar el diálogo con la Asamblea General Politécnica (AGP) y avanzar en el cumplimiento de los 
acuerdos para solucionar la situación del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, 
director general de la institución, necesita saber quién será su interlocutor. Entrevistado luego de su 
participación en la 23 sesión extraordinaria de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de 
Educación Superior (Anuies). 
La Jornada, p.33, (Arturo Sánchez Jiménez). 
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"Se irá quien se tenga que ir", dice director del Politécnico 
Enrique Fernández Fassnatch, director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN) comentó que en la 
institución se “tendrá que ir quien se tenga que ir”. Al ser cuestionado sobre la renuncia de 24 directores de 
unidades académicas de educación superior y media superior —tres de ellos que no habían sido solicitados 
por la Asamblea General Politécnica (AGP) durante la mesa de diálogo—, explicó que él hizo una revisión de 
todos los representantes de las escuelas y que se aceptaron las renuncias cuando los académicos no 
cumplían con los requisitos necesarios para seguir en esos puestos.  “Nosotros teníamos un objetivo al quince 
de enero que era la sustitución de 15 directores y está más que cumplido. En ese proceso hubo directores que 
no habían sido impugnados, pero si llegamos al Politécnico a hacer valer el Estado de Derecho tenemos que 
aplicar las normas como corresponde... sí hubo algunos que, en virtud de la situación particular de sus 
escuelas decidieron presentar su renuncia, a pesar de que no había concluido su periodo”, señaló al ser 
entrevistado durante su participación en la XXIII asamblea general de la Asociación Nacional de 
Universidades e Instituciones de Educación Superior en México (ANUIES), realizada en la Antigua Escuela de 
Medicina de la UNAM. 
El Universal, (Mariana León), 
http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/-8216se-ira-quien-se-tenga-que-ir-8217-dice-
director-del-politecnico-222382.html 
 
Politécnicos participarán en competencia mundial robótica 
Estudiantes de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA) del 
Instituto Politécnico Nacional (IPN) viajarán a Viena, Austria, para competir los días 11 y 12 de abril de este 
año en RobotChallenge 2015. Participarán en este concurso los prototipos creados por los alumnos Pedro 
Pérez Nicolás, Erick Durán Sandoval, Salvador Guzmán Martínez, Aldo Montiel Trejo, Jorge Delgado 
Contreras, Missael Reyes Martínez, Dusthon Llorente Vidrio, Enrique Polito González, Ángel Fuentes Rivera y 
Fernando Ugarte Toledo, del Club de Robótica de la UPIITA. 
La Crónica de Hoy, (Redacción), http://www.cronica.com.mx/notas/2015/878849.html 
 
México debe redoblar esfuerzos para atender a jóvenes, dice Narro Robles 
México tiene que hacer un esfuerzo mayor al realizado hasta ahora para atender a los jóvenes, consideró el 
rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles. Dijo que si bien algunos 
indicadores dados a conocer por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) 
señalan que hay rubros en los que se ha mejorado, seguir hablando de 22 por ciento de jóvenes que no 
estudian ni trabajan es difícil para el país. Indicó que un joven debe estudiar preferentemente, y si por razones 
muy diversas, personales, familiares, vocacionales, etcétera, no está en la enseñanza, debe estar entonces, 
preferentemente, en el trabajo. No debe ser la falta de espacio en la educación ni la falta de opciones 
laborales las que lo obliguen a hacer alguna otra acción. En conferencia de prensa ofrecida al término de la 23 
sesión extraordinaria de la asamblea general de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de 
Educación Superior (Anuies). 
La Jornada, p.33, (Arturo Sánchez Jiménez). 
 
 
 
 
 


